



**Carlota García Gimeno**  
Colegio Santo Ángel de la Guarda  
10 años, 5º de Educación Primaria

### MI PEQUEÑO DESCUBRIMIENTO

Me ha pasado una cosa increíble:

Estaba paseando con mi bicicleta cerca del monumento a la fe descubridora . Me paré varios minutos a observar su belleza . Mientras lo miraba me preguntaba: “ ¿De dónde vendrá este monumento? ¿Cuál será su historia?”

Como si el mar me hubiera escuchado apareció una botella con un mensaje. No puedo negar que me picaba la *curiosidad* y, ni corta ni perezosa, cogí la botella y la abrí.

ESTO ERA LO QUE PONÍA :

*Saludos;*

*Aún no sé quién eres y tampoco creo que lo vaya a saber. Me presento, soy William Albert Andrews . Si lees esto seguramente viste la botella y te picó la curiosidad, no te culpo, yo también lo haría. He dejado esta botella en Huelva , a recaudo de mi gran amigo Colón, bueno de sus amigos, pues él no se puede mover. El caso es que , si quieres, puedes realizar este “pequeño descubrimiento”, por así decirlo, para que sepas de dónde viene toda esta vinculación gracias a mi gran amigo Colón, descubridor de América.*

*Debes ir hacia el monasterio de la Rábida , allí encontrarás una botella exactamente igual que esta. Esta también la debes guardar.*

*Un saludo, William Albert Andrews*

¿Qué debía hacer? Desde luego no iba a decir que no . Cogí la bicicleta y me dirigí hacia el monasterio de la Rábida Llegué al poco tiempo y entré .

Justo en el medio del monasterio estaba otra botella, la abrí y encontré la siguiente información:

*Un año después de que viajara solo a Huelva , en 1893, Huelva recibió un gran reconocimiento en la “World’s Columbian Exposition de Chicago” donde se construyó una réplica del monasterio de La Rábida que se convertiría en hospital infantil. En la actualidad se sigue llamando “La Rábida Children’s Hospital. Para continuar debes ir hacia el monumento de nuevo.*

*William Albert Andrews*

Debía volver al monumento a la fe descubridora . Cuando llegué al monumento había otra botella. Lógicamente la abrí y dentro ponía :

*Este será tu último descubrimiento:*

*Supongo que pensarás que el monumento a la fe descubridora lo donó España , ¿no? , Sería lo lógico . Pues no señor , este monumento fue una donación de Estados Unidos . Concretamente de la escultora Gertrude Vanderbilt Whitney, más conocida como Miss Whitney. Ella quería que tuviera cierta similitud con la Estatua de la Libertad.*



**Carlota García Gimeno**  
Colegio Santo Ángel de la Guarda  
10 años, 5º de Educación Primaria

*Lo construyó en el año 1929. Debes ir hacia donde encontraste la primera botella. Allí encontrarás un pequeño obsequio.*

¿Qué obsequio tendrá para mí? Algo relacionado con mi descubrimiento, seguro.

No tuve que andar casi nada, ni tuve que coger la bicicleta. Justo al lado, solo que más hacia la orilla, había una botella mucho más ancha que contenía una especie de libro.

Soy amante de los libros así que lo abrí con ansia y curiosidad. Resultaba que era...

¡EL DIARIO DE MISS WITHNEY!

No me lo podía creer, ¡era el real! Lo abrí al momento y me senté allí, acompañada del monumento a la fe descubridora, a leerlo. De ese diario saqué que era una mujer luchadora, que fue un ejemplo de las primeras mujeres que querían la igualdad.

Con mi "pequeño descubrimiento" he aprendido muchas cosas y me ha encantado compartirlas.